



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

1<sup>er</sup> juin 2019

### LONS LE SAUNIER

Samu-Urgences de France est particulièrement inquiet de la dégradation de la situation du Smur et du service des urgences de Lons Le Saunier.

Si la permanence des soins doit être assurée, elle ne peut se faire au détriment de la santé des professionnels des urgences.

Nous demandons la mise en place immédiate d'une mission d'enquête confiée au Conseil National de l'Urgence Hospitalière (CNUH) afin d'avoir une analyse de la situation, des causes et des responsabilités de cette dégradation. Des propositions devront rapidement être faites pour pérenniser cette offre de soins indispensable à la population du territoire de santé.

**Docteur François BRAUN**  
Président de Samu-Urgences de France  
Tel : 06 80 32 28 29